

開校記念式典の御礼

先日行われました開校記念式典には、多くの皆様に御参加頂き、大成功でした。

子供たちが主役のセレモニーについて、たくさんお褒めの言葉を頂き、

教職員一同嬉しい気持ちで一杯です。

今後とも松陵支援学校をどうぞよろしくお願ひします。



校長式辞 要旨

泉ヶ岳にも初雪が降り 冬の訪れが感じられる季節となりました。

スクールカラーのような鮮やかなスカイブルーの空のもと、このように、沢山の御来賓、保護者の皆様に見守られ、開校記念式典ができること、心から感謝しております。

4月に開校してから早いもので8ヶ月が過ぎようとしています。子供に例えるならお座りが安定しハイハイができる頃です。

そんな赤ちゃんな、松陵支援学校ですが

4月には富谷校 松陵校 合同で行った音楽会「N響が松陵支援学校にやってきた」で、全国デビュー

6月に学校運営協議会を開催し

8月には文部科学省スクールマイスターであり、本校委員でもあるI先生のアドバイスのもと、全職員で熟議デビュー

11月には、中学部の子供たちが松陵東町内会の皆さんと一緒に地域清掃を行い、新たな地域連携デビュー

高等部農園芸班と共有して畑を使っている、園芸サークルの皆さんとは、中学部も含めて何度も交流を重ねてきました。

コミュニティ・スクールとして、開設準備の時代から、多くの皆さんに支えられ、

一步ずつ歩みを進め、今日までたどり着きました。

子供たちのがんばり、保護者の皆さん、地域の皆さまの御協力、そして、私の自慢である松陵支援学校スタッフが

子供たちの可能性を引き出そうと、日々、チャレンジしてくれたおかげだと、感謝しております。

本当にありがとうございます。

今日の式典を一つの節目として、私たち教職員一同決意を新たに、

基本理念である「健康 チャレンジ 自立」～ 地域に貢献し、地域と共に成長するコミュニティ・スクール～ を目指し

「子供を真ん中において」「何気ない日の幸せ」をかみしめ「かけがえのない今を」子供も大人もみんなで一緒に

一步ずつ歩んでいきます。

松陵支援学校はコミュニティ・スクールです。会場の皆様には、私たちと共に子供たちの成長に関わっていただきたいと考えています。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

子供たちの「成長と活躍」そして、会場の皆様の御多幸を祈念し式辞といたします。



令和7年11月20日

松陵支援学校 校長 伊澤和人